

# „Weil Demenz uns berührt“ – Ausstellung und Beratung

18. April 2024, 10 bis 14 Uhr im Facharztzentrum  
am Bethesda, Hainstr. 17, 42109 Wuppertal

Wir beraten Sie gerne zu den Unterstützungsmöglichkeiten  
in Wuppertal und der Region an unseren Infoständen:

- Runder Tisch Demenz und Depression
- Pflegeberatung/Pflegestützpunkt Stadt Wuppertal
- Regionalbüro Alter, Pflege und Demenz
- Gerontopsychiatrische Beratungsstelle
- Bethesda: Das können wir als demenzsensibles Krankenhaus für unsere Patient:innen und deren Angehörige tun!



WENN ICH EINMAL  
DEMENT WERDE...

...dann möchte ich über  
meine Vergesslichkeit  
auch lachen können."

**Dr. Heike Ernsting**

Pfarrerin der  
Evangelischen Kirchengemeinde  
Langerfeld

WENN ICH EINMAL  
DEMENT WERDE...

...dann wünsche ich mir  
weiterhin Begegnungen  
mit Respekt und Humor!"

**Birgit Hipp**

Lehrerin, Leiterin Alzheimerteam der  
Diabetischen Arbeitsstelle  
Wuppertal gGmbH

WENN ICH EINMAL  
DEMENT WERDE...

...möchte ich gerne ab und zu  
ausgehen, in meinem  
Lieblingsrestaurant schön  
essen gehen und dazu ein  
Glas Wein bekommen."

**Anne Paweldyk**

Geschäftsführerin  
AGB Regionalverband  
Bergisch-Land e.V.